



Plus de 1 000 participants au concours du « plus beau masque » des élèves de catalan

Sebastià Vilanou i Poncet 5 décembre 2020 [A la une](#), [Culture](#), [Société](#) [Laisser un commentaire](#)

L'Association pour l'enseignement du catalan communique :

1034 masques ont été envoyés entre le 24 septembre et le 1^{er} décembre à la rédaction de la revue Mil Dimonis, la revue en catalan éditée par l'APLEC et distribuée aux 6000 élèves des cours élémentaires de catalan. La participation a été importante un peu partout : écoles de Cerdanya, du Conflent, du Rosselló, du Vallespir et du Riberal. Bien-sûr, les jeunes les plus impliqués ont été ceux des classes maternelles et élémentaires qui suivent les cours de catalan avec les professeurs de l'APLEC. Mais les filières bilingues (6 écoles), Arrels (del Vernet) et la Bressola (4 écoles) n'ont pas été en reste.

La publication des dessins des candidats sur le Facebook de Mil Dimonis s'est achevée le 4 décembre et **jusqu'au 15 décembre** à minuit tous ceux qui le souhaitent peuvent voter pour désigner le « plus beau masque » des élèves catalans. L'APLEC tient à remercier les parents, intervenants de catalan, professeurs des écoles bilingues et immersives, et surtout et avant tous les enfants qui ont exprimé au moyen des dessins toute leur créativité ! Les lauréats seront rendus

public avant Noël ; le « meilleur masque » sera fabriqué et offert par l'APLEC aux gagnants. **Tous les dessins sur : <https://www.facebook.com/revista.mildimonis>.**



<https://www.lasemainedurossillon.com/2020/12/05/plus-de-1-000-participants-au-concours-du-plus-beau-masque-des-eleves-de-catalan/>